

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Madison rompe racha de 3 años sin nacimientos en el Hospital de Fresia: fue un parto inminente

Pág. : 7
 Cm2: 170,3
 VPE: \$ 186.643

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida



FELICES ESTABAN AYER EN FRESIA LOS FUNCIONARIOS DE LA SALUD.

Madison rompe racha de 3 años sin nacimientos en el Hospital de Fresia: fue un parto inminente

Fresia vivió una madrugada inusual con el nacimiento de Madison Vargas Espinoza en el hospital comunal, un hito significativo, ya que hacía tres años que no se registraban partos en el recinto. El acontecimiento fue posible gracias a que el equipo médico aplicó el protocolo de atención para partos inminentes, garantizando un alumbramiento seguro y acompañado para la madre, Herminia Espi-

noza, y su bebé.

La pequeña Madison y su madre se encuentran en perfecto estado de salud. El parto se desarrolló sin contratiempos porque la paciente llegó al hospital en pleno trabajo de parto, lo que hizo inevitable su atención inmediata y evitó su traslado a otro centro asistencial. Cabe destacar que el Hospital de Fresia no cuenta con una unidad de maternidad desde el año 2000.

El alcalde de Fresia, Miguel Cárdenas, visitó a Herminia y Madison junto a la directora del establecimiento y parte del equipo médico. La autoridad comunal celebró el suceso: "Hace muchos años no teníamos una fresiana de tomo y lomo, nacida y criada acá". Sin embargo, Cárdenas también fue cauto y aclaró que, aunque se trata de un motivo de alegría, la situación no cambia el panorama general. "Esto es al-

go excepcional. Todavía no estamos en condiciones de abrir una sala de maternidad porque nos faltan profesionales, pero se trata de casos de urgencia y, como alcalde de Fresia, viniimos a acompañarlas", puntualizó. Daniela Vargas, directora del Hospital de Fresia, manifestó la satisfacción del equipo. "Estamos muy contentos como Hospital de Fresia y queremos felicitar a Herminia y a Madison, que nació anoche en

nuestro establecimiento", señaló.

Roberto Appelgren explicó el contexto clínico del nacimiento. "El hospital se ha estado preparando los últimos meses para poder reactivar esta prestación. Fue una situación particular la que se dio anoche, de una paciente que venía con trabajo de parto inminente; varios aspectos específicos la hicieron candidata de atenderse acá", explicó el profesional. ☉